
Conseil Consultatif des Enfants- Anhée

P.V. Du CCE du 13 octobre 2022

Présents : Gaspard, Ayleen, Juliette, Elza, Gloria, Jihane, Gabriel, Olivia, Alix,
Olivia, Aurélien, Marc

1) Ordre du jour huis-clos

 - Choix d'un logo pour le CCE
- Demandes du CCE
- Cours de natation
- Séance publique

2)   Travail en groupe selon l'ODJ

1- Le Logo est travaillé différemment selon les groupes.  Les thèmes choisis 
sont les mêmes : les enfants, les initiales du CCE, les couleurs de la 
commune et le héron .  Plusieurs enfants notent que le héron est déjà le 
symbole de plusieurs clubs sportifs de la commune.  Un groupe propose un 
crayon pour montrer que le CCE est là pour travailler.  Le projet présenté en 
séance publique est un compromis des idées (voir annexe 1).  Il sera 
retravaillé et validé par les élus. 

2- Les demandes sont les suivantes :
Denée : Les fenêtres sont abîmées.  Que faire ?

Placer des séparations aux toilettes.
Peut-on placer un passage pour piétons en face de l'école ?
Le parking de l'école n'est pas sécurisé pour les piétons.  Faut-il   
vérifier le stationnement des voitures ?

Annevoie : Vérifier l'efficacité de la protection du grillage pour le voisinage.  
Beaucoup de ballons atterrissent chez les voisins.
Les fenêtres ne sont pas occultées, cela nuit à l'utilisation des 
tableaux numériques.
Proposer des parcours trottinettes dans la cour.
Mettre en place des collations saines (fruits ou légumes).
Allonger le temps de la sonnerie.

Anhée : Les emplacements pour les vélos ne sont pas assez nombreux.
Avoir plus de verdure ou un potager
Nouvelles poubelles dans les toilettes.



Bioul : Avoir plus de verdure dans la cour.
Avoir plus de bancs dans la cour.
Avoir un espace bien-être dans la cour.

Warnant :  Les toilettes ne seraient pas assez « cachées ».

3- Cours de natation
Il est décidé d'envoyer un courrier à la commune de Mettet (via le Collège) 
pour avoir une idée de l'avancée des travaux de la piscine de Biesme.  Une 
ébauche de lettre est commencée.  Marc propose de la terminer selon les 
idées données (voir annexe 2).  

4- Séance publique
Le projet de logo est présenté aux parents.  Les réactions sont positives. 
Les demandes des enfants sont présentées ainsi que le projet de courrier 
pour la piscine. 

Pour le CCE
Marc Gillard
Secrétaire



Annexe 1



Anhée, le 10 février 2022

Monsieur le Bourgmestre, 
Mesdames et messieurs les Échevins 
Administration communale de et à 
5640  METTET 

Objet : État d'avancement des travaux de la piscine de Biesme

Par la présente, le Conseil Consultatif des Enfants de la commune d'Anhée 
souhaite connaître l'état d'avancement des travaux de la piscine de Biesme.  
En effet, beaucoup d'élèves ont regretté le fait de ne plus suivre un cours de 
natation.

Avez-vous des informations que nous pourrions communiquer aux élèves de 
nos écoles ?

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ce courrier, recevez,
monsieur  le  Bourgmestre,  mesdames  et  messieurs  les  Échevins,  nos
salutations les plus chaleureuses.

Pour le CCE d'Anhée,
Marc Gillard
secrétaire


